



BOMBEROS

LA EMERGENCIA OCURRIÓ EN LA RUTA A MINERA COLLAHUASI.

Camión con carga de nitrógeno se incendió

Un camión que transportaba nitrógeno a una faena minera se incendió en la ruta A65 ayer por la tarde en la Provincia del Tamarugal. Luego que los neumáticos del móvil sufrieran un desperfecto y se iniciara un incendio que rápidamente alcanzó la plataforma de carga.

La emergencia fue avistada en el kilómetro 22 por otros conductores y por una patrulla de Carabineros que circulaba por la ruta, la que informó del hecho a los números de emergencia y se activó de inmediato la concurrencia al lugar del siniestro de unidades de agua, rescate y de materiales peligrosos del Cuerpo de Bomberos de Pozo Almonte, que lograron controlar la emergencia, no sin antes realizar un cierre al perímetro donde se encontraba el fuego para evitar una situación de peligro mayor.

Respecto al trabajo de-

sarrollado en la ruta, Efraín Lillo, superintendente del Cuerpo de Bomberos de Pozo Almonte, manifestó que en el lugar "y tras verificar el siniestro, se activó un plan de cierre de la ruta en torno al vehículo siniestrado de al menos 100 metros, para evitar algún riesgo, dado que el producto que transportaba el vehículo de carga es altamente explosivo".

Asimismo, Lillo dijo que el fuego en el vehículo "se habría originado en los neumáticos del camión, el que luego alcanzó la plataforma de carga. No hubo lesionados".

La ruta fue cerrada por cerca de dos horas y durante la emergencia trabajaron 20 voluntarios de unidades especializadas de Bomberos, quienes lograron contener el fuego y evitar que afectara a otros vehículos que transitan por el lugar.